

Presentan a la nueva Jefe de la Unidad de Transparencia Institucional de COMIBOL, Abg. Carla Gómez Sánchez Portillo



Bocamina Comibol 08/02/2021

Cerca al mediodía de hoy, Marco Antonio Ergueta, Director de Transparencia del Ministerio de Minería y Metalurgia entregó una copia de la Resolución de nombramiento No. 026/2021 y presentó a las autoridades ejecutivas de la Corporación a la nueva Responsable de la Unidad de Transparencia Institucional y Lucha contra la Corrupción de COMIBOL, abogada Carla Eugenia Gómez Sánchez Portillo.

El Ing. Eugenio Mendoza, Presidente Ejecutivo de COMIBOL dio la bienvenida a la responsable de

la Unidad de Transparencia y pidió trabajar en equipo por el bien de la institución. Por su parte, la Abg. Carla Gómez Sánchez agradeció por la designación al Ministro de Minería y Metalurgia, indicó que vuelve a COMIBOL donde anteriormente trabajó, se comprometió a la defensa de la empresa estatal transparentando la gestión, pidió colaboración de todos para llevar adelante estas tareas.

Asimismo, el Director General del Área Jurídica, Abg. Ángel Kresemberger Ferrufino ofreció el apoyo respectivo para su desempeño apropiado.



Abogada Carla Eugenia Gómez Sánchez Portillo